

# CENTRE - PROGRÈS ET DÉMOCRATIE MODERNE

avec Jacques DUHAMEL

# Roger DEVEMY



- 58 ans - marié - 4 enfants - 3 petits enfants.
- Ingénieur Conseil à SANARY-sur-MER.
- Officier de la Légion d'Honneur à titre militaire.
- Combattant volontaire de la Résistance - Interné évadé.
- Secrétaire Général - Fondateur de la Fédération Nationale des Déportés de la Résistance.
- Président Fondateur de l'Association des Députés Anciens Combattants
- Auteur et Rapporteur du Plan Quadriennal.
- Ancien Député pendant 16 ans, a rapporté les budgets de la Construction de l'Education Nationale et du Plan.
- Candidat Centre-Progrès et Démocratie Moderne pour la quatrième circonscription Ouest-Varois.

**Jean-F. MORDACQ**, un suppléant jeune, 27 ans, marié un enfant, conseiller en relations publiques, licencié en droit, ancien élève de l'Ecole des Sciences Politiques.

Un tiers de la population française actuelle a moins de 20 ans. D'ici à 1970, il faudra créer 720.000 emplois nouveaux et aujourd'hui la France compte déjà 500.000 chômeurs.

Certains semblent avoir découvert depuis un mois la nécessité d'une politique de la jeunesse, le Centre Progrès et Démocratie Moderne a toujours favorisé l'accession de la Jeunesse aux responsabilités politiques.

Entre l'embrigadement communiste et le paternalisme gaulliste, il y a la voie que nous ouvrons : elle passe par le dialogue et la participation.

De cette manière seulement, nous pourrons construire la société juste moderne à laquelle les Français aspirent.



## ELECTRICES, ELECTEURS,

La France est au bord de la guerre civile. Il nous faut sauver l'unité de notre pays qu'un pouvoir imprudent prétend diviser en deux blocs hostiles.

**PRENONS GARDE** : les cortèges revendicatifs et les contre-manifestations finiront par s'affronter dans la terreur et le sang !... Le Centre Progrès et Démocratie Moderne propose sans exclusive et sans passion la seule voie réellement démocratique.

- Nous refusons la politique du pire du Parti Communiste qui veut renverser la République pour instaurer sa dictature.
- Nous refusons la politique de soumission des députés gaullistes sortants, qui n'ont pas su engager le dialogue avec le pouvoir pour représenter avec efficacité les aspirations légitimes de la majorité des français. Ils portent de ce fait une responsabilité tragique dans les derniers événements.

**POUR RETABLIR L'ORDRE PUBLIC DANS LE RESPECT DES LIBERTES PUBLIQUES**, le Centre - Progrès et Démocratie Moderne propose à tous les Démocrates qui refuseront l'Aventure ou l'Immobilisme, les options suivantes :